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Obras de pavimentação asfáltica seguem no
Jardim Colina e Jardim Colorado em Monte Mor

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi, acompanha pessoalmente o
desenvolvimento das obras de pavimentação asfáltica no município

Nesta quarta-feira (12), o
prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhou pes-
soalmente o andamento das
obras da Secretaria de Plane-
jamento e Obras, no Jardim
Colina, em Monte Mor, que
segue com as ações de com-
plemento nas ruas, além das
que estão recebendo a pavi-
mentação asfáltica, os servi-
ços de nivelamento de solo
(realizado com auxílio de uma
máquina patrola), compacta-
ção com pedras (encascalha-
mento) e instalação de tubu-
lação de escoamento de
águas pluviais.

Obras de pavimentação
também acontecem ao mes-
mo tempo no Jardim Colora-
do, onde a construção do sis-
tema de drenagem, implanta-

ção de guias e a concretagem
das calçadas continuam, com
a instalação da rede de água
pluvial (caixa de retenção) pra-
ticamente finalizada, para que
muito em breve, os processos
de aplicação da sub-base e da
massa asfáltica comecem.

Segundo o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, a atu-
al administração vem desen-
volvendo os serviços neces-
sários para cumprir com as
demandas acumuladas há
muitos anos, visando avan-
ços nas condições de tráfe-
go, e principalmente no bem-
estar da população.

Para a Secretaria de Pla-
nejamento e Obras de Monte
Mor, o objetivo da atual admi-
nistração do Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, é propor-

cionar tanto no Jardim Colina
quanto no Jardim Colorado, a
atenção que a população já
espera há muitos anos. A equi-
pe da pasta segue otimista
com as reuniões que o prefei-
to Edivaldo tem participado
junto a representantes do go-
verno estadual e federal, com
objetivo de conquistar recur-
sos e ajuda para atender toda
a população de Monte Mor, nas
demandas necessárias.

PAVIMENTAÇÃO
ASFÁLTICA FASES
JARDIM COLINA – Tre-

chos das ruas 06 e 29 do
Jardim Colina, desde a se-
gunda quinzena de abril des-
te ano, têm passado por
preparativos para o recebi-
mento da manta asfáltica,

último processo na pavimen-
tação de vias. A primeira
ação foi o do nivelamento
do so lo e a construção
das guias, o que foi feito
logo após o processo de
instalação da rede de esgo-
to e água potável realizado
pela SABESP, Companhia de
Saneamento Básico do Esta-
do de São Paulo. Ação de
saneamento básico que vi-
nha sendo executada desde
meados de 2022.

Com o nivelamento do solo
e a construção das guias, a
empresa contratada para a re-
alização do serviço deu início
ao processo de compactação
e o espalhamento da sub-base,
processo necessário para que,
por fim, a via receba a base
asfáltica, que já teve início.

JARDIM COLORADO  – O
bairro está em fase de conclu-
são da etapa de construção do
sistema de drenagem, com a
instalação da rede de água plu-
vial (caixa de retenção), e com

a implantação de guias e a
concretagem das calçadas, em
etapa avançada, para que mui-
to em breve, os processos de
aplicação da sub-base e da
massa asfáltica comecem.

Monte Mor participa da 65ª edição dos Jogos Regionais
Com participação histórica, Monte Mor conquista 5 medalhas na

65ª edição dos Jogos Regionais da 4ª Região do Estado de São Paulo
A equipe de esportes de

Monte Mor foi representada
por 30 atletas, 15 no karatê e
15 no judô. No karatê foram
conquistados 6 quarto luga-
res, 2 medalhas de bronze e
03 medalhas de prata.

O evento esportivo, que
aconteceu entre os dias 03 e
12 de julho, na cidade de Mo-
coca, reunindo cerca de 8 mil
atletas de delegações espor-

tivas de diversas cidades do es-
tado de São Paulo. A partici-
pação de Monte Mor aconteceu
entre os dias 04 e 11 de julho,
em duas modalidades esporti-
vas, judô e karatê.

A conquista de 5 medalhas
pela equipe de Monte Mor, se-
gundo o secretário de Espor-
tes do município, João Victor
Muro, é histórica e mostra a
força que o esporte tem tido

no município desde o início da
gestão Edivaldo Brischi, que
tem dado todo o apoio ao es-
porte e aos projetos desenvol-
vidos pela equipe. As meda-
lhas, concluiu o secretário
João Muro, são também um in-
centivo a todos, desde os mais
jovens que assistem de forma
entusiasmada a conquista espor-
tiva dos mais experientes, até os
medalhistas, que vislumbram lu-

gares mais altos em competições
ainda mais disputadas.

Segundo Davi Leandro, dire-
tor de esportes de Monte Mor, que
acompanhou a equipe em Moco-
ca, os jogos regionais levam os
atletas para os Jogos Abertos
que, por sua vez, abrem possibi-
lidades para índices olímpicos.
Mas, para Davi Leandro, que sem-
pre esteve envolvido com o Judô
em Monte Mor, o esporte precisa

ter maior representatividade, e
este é o objetivo da Secretaria
de Esportes do município. São
muitas as modalidades que po-
deríamos ter representantes, e
estamos trabalhando neste sen-
tido. A 65ª edição dos Jogos
Regionais da 4ª Região teve
Ginástica Artística, Ginástica
Rítmica, Futebol, Badminton,
Basquetebol, Damas, Hande-
bol, Tênis, Tênis de Mesa, Vo-

leibol, Xadrez, Atletismo, Biri-
bol, Bocha, Capoeira, Ciclismo,
Futsal, Judô, Karatê, Malha,
Natação, Taekwondo e Vôlei de
Praia. O objetivo na organização
dos jogos é o fomento do espor-
te regional e municipal. Monte
Mor tem feito o seu trabalho, está,
de todos os modos possíveis,
incentivando a prática esporti-
va no município, de forma ama-
dora ou em nível de competição.
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Prefeito Leitinho determina repasse
'extra' de R$ 600 mil para entidades

assistenciais de Nova Odessa
Na últ ima semana, o

prefeito Cláudio Schooder (o
Leitinho) recebeu represen-
tantes das ONGs de Nova
Odessa para anunciar o re-
passe extraordinário de R$
600 mil para oito entidades
assistenciais da cidade. Os
recursos são oriundos do
superavit financeiro da Pre-
feitura em 2022, inseridos
no Orçamento deste ano via
lei aprovada pela Câmara
Municipal, e visam auxiliar
as ONGs no custeio dos seus
atendimentos prestados
gratuitamente à população
de Nova Odessa. Isso fora
os R$ 2 milhões que estão
sendo repassados neste ano
em subsídios municipais ao
trabalho social desenvolvido
pelas ONGs.

"Conseguimos economizar
dinheiro e repassamos parte
para as entidades assistenci-
ais. É o que chamamos de su-
peravit: quando a gente gasta
menos do que arrecada. Com
esta economia, estamos fa-
zendo um repasse extra para
as entidades assistenciais que
nós já ajudamos todos os me-
ses, sendo que para algumas
delas este valor extra equivale
a quase dois anos de repasse
mensal. Ao todo, são mais R$
600 mil reais de repasse ex-
tra", salientou Leitinho, lem-
brando que esta é a terceira
vez em três anos que sua ges-
tão faz repasses extraordiná-
rios (ou seja, além da previ-

são anual de custeio) para as
ONGs da cidade (leia abaixo).

Estão recebendo os re-
cursos extraordinários, em
2023, a Apae (Associação
de Pais e Amigos dos Excep-
cionais), AAANO (Associa-
ção dos Amigos dos Ani-
mais), Comunidade Geriátri-
ca (asilo de idosos caren-
tes),  Amigos do Casulo
(Casa Abrigo), Apadano (As-
sociação de Pais e Amigos
dos Deficientes Auditivos),
SOS (Serviço de Orientação
e Solidariedade, a "Guardinha"
da cidade), CPC (Centro de
Promoção à Cidadania, antigo
Centro de Prevenção à Ceguei-
ra) e Associação Cavalcan-
te de Judô. Os valores vari-
am de R$ 50 mil a R$ 100
mil para cada uma.

O prefeito lembrou que,
para receber os recursos ex-
tras, a entidade beneficiada
precisa estar credenciada na
Prefeitura, apresentar um pro-
jeto e tê-lo aprovado. "Só de-
pois que comprovar que o tra-
balho é sério, é que nós faze-
mos o investimento, afinal as
entidades assistenciais conhecem
profundamente os problemas que
as pessoas estão enfrentando e
oferecem a solução para me-
lhorar a vida delas. Assim, são
verdadeiras parceiras da Pre-
feitura", acrescentou.

3ª VEZ – Em dezembro de
2021, no auge do impacto da
pandemia de Covid-19 nas con-

tas mensais das entidades
assistenciais novaodessen-
ses, o prefeito determinou
um repasse extraordinário
emergencial de recursos a
sete entidades assistenciais
e associações sem fins lu-
crativos do município.

As entidades beneficiadas
na ocasião foram a Apae, Co-
munidade Geriátrica, Associa-
ção Amigos do Casulo, SOS,
CPC, AAANO e Apadano. O re-
passe foi de R$ 20 mil para
cada ONG, totalizando um in-
vestimento de R$ 140 mil com
recursos próprios da Adminis-
tração Municipal.

Novamente, em julho de
2022, em uma decisão inédi-
ta, a Justiça do Trabalho aca-
tou a proposta do prefeito Lei-
tinho e autorizou a reversão de

uma multa trabalhista pela
contratação de RPAs sem con-
curso até 2020, no valor de R$
7.373.280,40, para os própri-
os servidores municipais, bem
como nove entidades assisten-
ciais. Assim, o recurso que se-
ria destinado a um fundo fe-
deral (o FAT - Fundo de Am-
paro ao Trabalhador) "ficou"
na cidade, beneficiando a Eco-
nomia loca e o 3º Setor.

Na ocasião, cada servidor
recebeu R$ 2.845,60. Já as
ONGs beneficiadas receberam
R$ 300 mil a R$ 500 mil cada.
Foram atendidas APAE, Comu-
nidade Geriátrica, Associação
Amigos do Casulo, SOS, Apa-
dano, AAANO, CPC, Associa-
ção dos Bombeiros Voluntári-
os e Aequotam (de Equotera-
pia para crianças especiais).

Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, participa de
reunião do Conseg em Capivari
A reunião ocorreu na Câma-

ra Municipal de Capivari, nesta
quarta-feira (11), reunindo pre-
feitos, autoridades e populares de
quatro municípios da região liga-
dos pela SP-101 e 308.

Com a presença dos prefei-
tos de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi; de Rafard, Fabio dos Santos;
de Capivari, Vitor Hugo Riccomi-
ni; e de Elias Fausto, Maurício
Baroni Bernardinetti; a reunião
teve como principal discussão a
finalização de obras nas rodovias
SP 101 e 308, que interligam os
quatro municípios.

O encontro também serviu
para reforçar uma cobrança
que já vem sendo feita pelos
quatro prefeitos com relação
a demandas que não foram
cumpridas pela concessionária
que administra as rodovias.

No final do mês de maio deste
ano, o prefeito de Monte Mor,
acompanhado pelo procurador
municipal Doutor Mário Cezar
Franco Júnior, e pela Vereadora
Andréa Garcia (PTB), esteve na
ARTESP (Agência de Transporte
do Estado de São Paulo) para so-
licitar ao órgão regulador das ro-
dovias estaduais, como cabe a
este órgão, empenho em conver-
sar com a concessionária que
administra a SP-101, que deve ao
município de Monte Mor, investi-
mentos de infraestrutura na ro-
dovia que corta o município.

Já na reunião desta quarta-
feira (11), Edivaldo Brischi afirmou
que há muito que ficou por fazer
pela concessionária, retornos,
passarelas, iluminação, aces-
sos etc. Monte Mor é uma ci-
dade cortada pela SP-101 e
precisa dessas melhorias para
atender de forma mais eficaz
a população de Monte Mor. A
união dos prefeitos é indispen-
sável nesta cobrança.

As tratativas com a AR-
TESP seguem neste sentido, e
novas datas foram apresenta-
das aos municípios, definindo
um novo cronograma de tra-
balho e conclusão das obras.
Melhorias nas duas rodovias
trarão segurança e desenvol-
vimento para Monte Mor, Elias
Fausto, Capivari e Rafard. Uma
cobrança conjunta, acreditam
os participantes da reunião
desta quarta-feira (13), terá
mais peso e força.

É realizada em Monte
Mor a XIII Conferência

Municipal de
Assistência Social

Nesta quarta-feira (12), o
Conselho Municipal de Assis-
tência Social - CMAS e a Se-
cretaria de Desenvolvimento
Econômico e Social, promove-
ram no auditório José Luiz Go-
mes Carneiro, no Centro Cul-
tural Joaquinzão, em Monte
Mor, XIII Conferência Munici-
pal de Assistência Social, com
objetivo de revisar e aprimo-
rar a Política e o Sistema de
Assistência Social. Participou
da Conferência além da comis-
são organizadora (Conselho
deliberativo), o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Marcos
Molina, junto à presidente do
Conselho Municipal de Assis-
tência Social, Sra. Maria Eli-
sabeth Costa Clemente.

Na Conferência Municipal
de Assistência Social a políti-
ca de Assistência Social e suas
demandas no município foram
debatidas, além das metas
para atendê-las. O evento pro-
porcionou uma troca de expe-
riências entre os trabalhado-
res do Sistema Único de As-
sistência Social (SUAS), e o
uso da metodologia no desen-

volvimento das atividades para
com a sociedade.

Segundo o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Marcos
Molina, a participação da po-
pulação durante a Conferên-
cia está diretamente relaciona-
da com o êxito dos propósitos
do encontro, que objetiva a
inclusão social, e as necessi-
dades dos usuários, para um
serviço mais eficiente e ade-
quado.  Além dos debates, a
XIII Conferência Municipal
de Assistência Social de
Monte Mor, abordou assun-
tos como ações do governo,
prioridades, sugeriu ações a
serem executadas por meio
da Política Municipal de Assis-
tência Social, para consolidar
a ampliar os direitos dos usu-
ários do equipamento.

Estiveram presentes na
Conferência ainda o presi-
dente da Câmara, Altran
(MDB); a vereadora Andrea
Garcia (PTB); e a vereado-
ra Camilla Hellen (Republi-
canos), além de membros
dos CMAS, e representantes
da sociedade civil.
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Jardim Colina recebe o
14º Varal Solidário de Monte Mor

O Fundo Social de Solidariedade de Monte Mor e a Empresa Sinter, nesta
quinta-feira (13), no Jardim Colina, realizaram o 14º Varal Solidário do município

A ação aconteceu na es-
cola municipal Douglas Tomas
de Moraes, no Jardim Colina I,
entre as 8h30 e 15 horas, com
mais de 350 peças de roupas
doadas em conjunto entre o Fun-
do Social e a empresa Sinter, que
realizou uma arrecadação inter-
na entre seus colaboradores, ar-
recadando cerca de 190 peças
de roupas, em campanha cha-
mada "Inverno +Quentinho".

O Fundo Social de Solida-
riedade de Monte Mor tem re-
alizado várias campanhas para
a arrecadação de roupas e ali-
mentos que são destinados às
pessoas em situação de fragi-
lidade social no município. Ao
mesmo tempo, tem realizado
também ações para a entrega
dessas doações, sempre em
locais estratégicos para que as
pessoas possam passar e re-
tirar as peças de roupas.

Para a presidente do Fun-
do Social de Solidariedade,
Elaine Ravin Brischi, é a pri-
meira vez que o Varal Solidá-
rio é realizado em parceria
com uma empresa amiga, a
Sinter. Parcerias como essas,
segundo a primeira-dama Elai-

ne, são fundamentais para que
as ações sociais no município
sejam realizadas de forma
mais efetiva. Por essa razão o
Fundo Social é grato à empre-
sa Sinter, e reitera o convite a
quem mais quiser se tornar
parceiro do Fundo Social e agir
de forma solidária.

O prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, também es-
teve na ação. Grato à parceria
firmada entre o Fundo Social
e a Sinter, frisou a preocupa-
ção e a importância que a sua
administração tem em relação
ao social. Minha esposa e pre-
sidente do Fundo Social, a
Elaine Ravin Brischi, junto com
a sua equipe, tem trabalhado
muito para dar o suporte ne-
cessário a todos aqueles que
no município têm vivido um
momento de dificuldade finan-
ceira, enfrentando, às vezes
por conta de um período de
desemprego ou de subempre-
go, problemas para adquirir
roupa ou alimento.

Para Leandro Soares, re-
presentante da Sinter e que
participou da ação social,a Sin-
ter está comprometida com a

responsabilidade social, e tem
contribuído ao longo dos anos
com diversas ações sociais e
tem renovado sua preocupa-
ção com o tema, gerando en-
gajamento e sinergia entre
todos os setores da empresa.
Fazer a diferença por menor
que seja para aqueles que pre-
cisam, representa muito para
a empresa, e a ação conjunta
com o Fundo Social de Solida-
riedade é apenas uma de vá-
rias outras ações que certa-
mente estará contemplado no
nosso programa e calendário
de ajuda assistencial.

A ação foi um sucesso,
cumpriu com o objetivo e mui-
tas pessoas passaram pela
escola municipal Douglas To-
mas de Moraes, e muitas ou-
tras participaram da ação,
como os representantes da
empresa Sinter, Leandro Soa-
res, Head de Recursos Huma-
nos, e Beatriz Cezar, Analista
de Comunicação; o secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social de Monte Mor, Mar-
cos Molina; e diretor de De-
senvolvimento de Monte Mor,
Eudice Leite. Além do chefe de

Promoção Social, Eduardo Bis-
po, que, na ocasião, afirmou
que as parcerias entre o Fun-
do Social e as empresas do mu-
nicípio, para ações como as que
aconteceram nesta quinta (13),

tornam o trabalho ainda mais forte
e atendem ainda mais pessoas,
e concluiu convidando a todos
para conhecerem o Fundo Social
de Solidariedade, que fica situa-
do à rua Coronel Domingos Fer-

reira, 95, na antiga Garagem
Municipal, e funciona de segun-
da a sexta-feira, das 8 às 17 ho-
ras. Para mais informações, é
possível ligar também no
19.3889-1525.

Monte Mor é representada em reunião do
CONSIMARES, pelo secretário de Meio Ambiente,
Claudinei Rodrigues, na cidade de Nova Odessa

Nesta quinta-feira (06),
o secretário de Meio Ambi-
ente e Agricultura de Monte
Mor, Claudinei Rodrigues,
participou da reunião do
Consórcio Intermunicipal de
Manejo de Resíduos Sólidos
da Região Metropolitana de

Campinas - Consimares, na
cidade de Nova Odessa.

A reunião entre os técni-
cos dos municípios consorcia-
dos e a equipe da Ambipar Vi-
raser, segundo o secretário
Claudinei Rodrigues, explanou
assuntos relevantes e de gran-

de importância para a gestão
de resíduos sólidos. "A gestão
integrada de resíduos sólidos
urbanos trará benefícios e
melhorias, tanto para o meio
ambiente, quanto para a po-
pulação, e essa é uma grande
preocupação da atual gestão

do prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, proporcionar
avanços para os munícipes e
o município", afirmou o secre-
tário Rodrigues.

Foi discutido na reunião, o
projeto realizado do estudo de
território nos municípios con-

sorciados, visando o desenvol-
ver de atividades, que aconte-
cerá muito em breve, e pro-
moverá o traçado de um pla-
no de ação, e ainda as pau-
tas, "Usina de Resíduos da
Construção Civil - RCC - Licen-
ciamento de Área de Transbor-

do e Triagem", e também a
"Visita do Tribunal de Contas
(Resíduos Sólidos)".  Estive-
ram presentes na reunião re-
presentantes dos municípios
de Capivari, Elias Fausto, Hor-
tolândia, Nova Odessa, Santa
Bárbara D´Oeste e Sumaré.
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Compramos
sucatas em geral

Termo de colaboração às entidades
assistenciais de Monte Mor, é

assinado pelo Prefeito Edivaldo Brischi.
Nesta quinta-feira (06), o

Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pelo
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Mon-
te Mor, Marcos Molina, rece-
beu em seu gabinete represen-
tantes das entidades assisten-
ciais do município, Centro de
Educação e Vida, Novo Dia, e
ACRESER, onde assinou o ter-
mo de colaboração, que bene-
ficia as entidades ligadas ao
Conselho Municipal dos Direi-
tos da Criança e do Adolescen-
te, que exercem suas ativida-
des na cidade.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
recurso disponibilizado às en-
tidades é obtido através da lei
de incentivo fiscal que permi-
te às empresas e pessoas que
pagam imposto de renda, re-
vertam um percentual de seu
imposto a pagar, aos fundos
municipais da criança e do
adolescente e dos
idosos."Buscamos com essa
ação colaborar com as entida-
des assistenciais, que promo-

vem um serviço social de gran-
de valor na comunidade", afir-
mou o Prefeito Edivaldo.

As dúvidas sobre como
proceder para realizar o dire-
cionamento de seu recolhi-
mento fiscal segundo o secre-
tário de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social de Monte Mor,
Marcos Molina, podem ser res-
pondidas pela equipe da pas-
ta. "Vamos orientar todos que
tiverem dúvidas sobre o pro-
cedimento, que contribui mui-
to com o trabalho das entida-
des do município", mencionou
o secretário Molina.

Estiveram presentes ainda
na reunião, o assessor Silvio
Domingues; e representando
as ONGs, a presidente da ONG
Novo Dia, Candida Brischi; a pre-
sidente da ONG Centro de Educa-
ção da Vida, Marcela de Almei-
da; e o presidente da ONG
ACRESER, Everton de Oliveira.

Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Social de
Monte Mor, rua Quinze de No-
vembro, 42, Centro, Monte
Mor. Telefone 19.3889-1505.

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR
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Secretaria de Saúde Monte Mor realiza
ação de combate ao mosquito da

dengue, o Aedes Aegypti, nos bairros
Jardim San Remo e Campos Dourados

Neste sábado, dia 08
de julho, a Prefeitura de
Monte Mor, através da
Secretaria de Saúde, e
por meio do Departa-
mento de Vigilância em
Saúde, com os agentes
comunitários (ACS) e en-
fermeiras da rede muni-
cipal de saúde, realizou
uma ação, casa a casa,
de prevenção e comba-
te ao mosquito Aedes
Aegypti, transmissor da
dengue, chikungunya,
zika e a febre amarela
urbana, nos bairros Jar-
dim San Remo e Cam-
pos Dourados.

As atividades de in-
tensificação do controle
vetorial e de eliminação
de criadouros, contaram
ainda com a participação
da secretária de Saúde
Municipal, Eliane Piai, e
segundo ela, a expecta-
tiva é de que o serviço
de conscientização seja
muito positivo na região.
"Agradeço o empenho e
a dedicação de toda a
equipe de Saúde, que
vem cumprindo a de-

manda, de grande preo-
cupação por parte da
atual administração do
Prefeito Edivaldo Brischi,
em dar a atenção e o
cuidado que a população
prec isa",  comentou a
secretária Eliane.

Segundo a Secretaria
de Saúde de Monte Mor, a
ação continua e, em bre-
ve, o cronograma com a
programação para os bair-
ros será divulgado.

Participaram da ação
ainda a coordenadora do
departamento de Vigilância
em Saúde, Suellen Basso,
e também a diretora do
Hospital Beneficente Sagra-
do Coração de Jesus de
Monte Mor, Marlucia Rodri-
gues.

A ação faz parte de
uma preocupação constan-
te no que diz respeito ao
combate à dengue em
Monte Mor, já que a ação
mais efetiva neste caso, é
o controle do mosquito
transmissor: https://
www.montemor.sp.gov.br/
portal/servicos/1019/den-
gue-zica-e-chikungunya/
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Em inauguração dos Bombeiros, prefeito Leitinho desta-
ca parceria com Estado e 'estruturação' de Nova Odessa

Durante a cerimônia de
inauguração da unidade do
Corpo de Bombeiros da Polícia
Militar do Estado em Nova
Odessa - a 1ª da história da
cidade -, na manhã desta ter-
ça-feira (11/07), o prefeito
Cláudio Schooder (o Leitinho)
e o vice Alessandro Miranda (o
Mineirinho) destacaram dois
ganhos para a cidade. Primei-
ramente, ele ressaltou que,
com atendimento mais rápido,
mais vidas poderão ser salvas.
Segundo, que Nova Odessa
deve passar por um novo
"boom" de desenvolvimento,
com a atração de novas em-
presas. Mais de 500 convida-
dos acompanharam o evento.

Estiveram presentes à ce-
rimônia o secretário estadual
de Segurança Pública, Guilher-
me Muraro Derrite (que repre-
sentou o governador Tarcísio
de Freitas), o comandante ge-
ral da PM-SP, coronel Cássio
Araújo de Freitas, o coman-
dante geral do Corpo de Bom-
beiros da PM, coronel Jeffer-
son de Mello, o comandante do
16º Grupamento de Bombeiros
da região, tenente coronal
Daniel da Silva Alípio, entre
outros integrantes da cadeia de
comando da corporação.

 Também prestigiaram a
inauguração o deputado fede-
ral Paulo Bilynskyj, o deputado
estadual Dirceu Dalben, os pre-

feitos de Americana e Suma-
ré, Chico Sardelli e Luiz Alfre-
do Dalben, os vereadores no-
vaodessenses Paulinho Bichof,
Professor Antonio, Marcia Re-
beschini, Oseias Jorge e Sil-
vio Natal, o secretário mu-
nicipal de Segurança, coronel
Carlos Fanti, os ex-prefeitos
Manoel Samartin e José Mário
Morais, vereadores de cidades
próximas e lideranças da so-
ciedade civil local.

"É um sonho desde o meu
tempo de vereador que vira
realidade. Eu fico muito orgu-
lhoso de ser o prefeito que
está inaugurando essa unida-
de do Corpo de Bombeiros,
que está estruturando Nova
Odessa para o futuro com essa
e outras conquistas. Nossa ci-
dade completou 118 anos nes-
te ano, a população sempre
quis os Bombeiros, mas só
agora conseguimos viabilizar.
Agora temos policiais prepara-
dos para socorrer não apenas
incêndios, mas também aci-
dentes que venham a aconte-
cer, com caminhão autobom-
ba, unidade de resgate - en-
fim, para salvar vidas", discur-
sou o prefeito Leitinho.

"E muitas empresas não
vinham para nosso município
porque não tínhamos unidade
do Corpo de Bombeiros, o
empresário não vinha, porque
o seguro era 30%, 40% mais

caro. Então estamos estrutu-
rando a nossa cidade também
para receber novas empresas,
gerando emprego e renda
para nossa população. Então
estou muito feliz por estar fa-
zendo essa diferença na vida
das pessoas, de ter viabiliza-
do a unidade do Corpo de
Bombeiros na nossa cidade",
completou o prefeito novao-
dessense - expressando sua
gratidão ao governador, ao
secretário e a todos que con-
tribuíram para viabilizar o con-
vênio com o Estado, como o
vereador Professor Antonio e
o deputado Dirceu Dalben.

"O prefeito destacou uma
coisa muito importante: que
cada segundo importa para
salvar uma vida. E hoje o pre-
feito Leitinho e o vice-prefeito
Mineirinho podem ter certeza
que a nossa unidade do Corpo
de Bombeiros da Polícia Mili-
tar do Estado de São Paulo
aqui em Nova Odessa vai
sim salvar muitas vidas. Sa-
bemos também que a pre-
sença da Corporação nas ci-
dades traz desenvolvimento
econômico, é a primeira per-
gunta que a indústria faz: tem
Corpo de Bombeiros? E agora
nós temos", acrescentou o se-
cretário Derrite.

Viabilizada através de um
convênio "provocado" pela atu-
al gestão municipal e assina-

do pelo prefeito Leitinho no fi-
nal de 2021, a nova unidade
do Corpo de Bombeiros da PM-
SP em Nova Odessa tem equi-
pe formada por 15 policiais
militares bombeiros altamen-
te treinados, dois veículos - um
caminhão autobomba com
capacidade para 4 mil litros
de água e R$ 2 milhões de
valor de mercado, e uma uni-

dade de resgate totalmente
equipada, que custa cerca de
R$ 500 mil - e todos os equi-
pamentos necessários, como
um desencarcerador para
ocorrências de presos em
ferragens.

Pelo convênio com o Go-
verno do Estado, cabe à Pre-
feitura arcar com os cursos
de instalação (a locação e

adaptação do prédio locali-
zado na Avenida São Gon-
çalo, nº 2.303, Jardim Santa
Rita 2), água, luz, telefone e
alimentação dos profissionais
e eventuais voluntários que
venham a participar do progra-
ma de voluntariado da corpo-
ração. A corporação já está
atendendo aos chamados
feitos via telefone 193.

Festa do Peão de
Barretos abre vendas

para Área Vip no dia 23/08

Sucesso desde 2003, em
sua primeira edição, a Área
VIP da 68ª Festa do Peão de
Barretos está com as vendas
abertas para a quarta-feira,
23 de agosto. Na data o Es-
tádio de Rodeios receberá o
projeto especial Boate Azul
com Edson & Hudson e Gian
& Giovani, além das compe-
tições de provas cronome-

tradas e rodeio em touros
pela final da Liga Nacional
de Rodeio (LNR). O setor é
um espaço diferenciado,
que conta com um comple-
xo de bar para venda de be-
bidas. Além disso, a progra-
mação tem apresentação de
DJs que tomam conta da pis-
ta mesmo após o término da
programação do Estádio.

Setor abrirá na quarta-feira para
show especial de Edson & Hudson e
Gian & Giovani no Estádio de Rodeios

Fundo e Promoção Social da PMNO
promovem 2º bazar da Campanha
do Agasalho no CRAS do Palmeiras

O Fundo Social de Solida-
riedade e a Diretoria de Pro-
moção Social da Prefeitura de
Nova Odessa promovem nes-
ta sexta-feira (14 de julho),
das 9h às 16h, no CRAS (Cen-
tro de Referência de Assistên-
cia Social) do Jardim das Pal-
meiras, o segundo "bazar so-
lidário" para entrega de peças
da Campanha do Agasalho de
2023 a quem precisa. O bazar
é aberto a moradores neces-
sitados de todas as regiões da
cidade, não apenas do bairro.

A princípio, não foi esta-
belecido um número máximo
de peças que cada família
pode retirar. Estarão disponí-
veis roupas, agasalhos, cober-
tores, sapatos e outros itens -
tudo doado por moradores e
empresas da cidade durante a
etapa de arrecadação.

O CRAS da Prefeitura de
Nova Odessa está localizado
na Rua das Perobas, nº 114,
no Jardim das Palmeiras. Para
mais informações, ou para se
inscrever nos diversos progra-
mas de atendimento social dis-
poníveis no CRAS, basta ao
interessado ligar para o tele-
fone (19) 3476-3005.

No 1º bazar da Campanha
do Agasalho, em 1º de julho,
na sede do Fundo Social, fo-
ram entregues nada menos
que três toneladas de peças de
roupas arrecadadas durante a
Campanha do Agasalho deste
ano, que teve como tema "Cui-
dando de vidas e aquecendo

corações". O primeiro "bazar
solidário" atraiu centenas de
famílias às dependências do
Espaço Melhor Idade, sede
do órgão, que recebeu qua-
se mil visitantes.

Na ação, também foram
entregues aos moradores me-
nos favorecidos cobertores e
edredons - além de cobertor-
zinhos para pets produzidos e
doados pela empresa Ober S/
A Indústria e Comércio, de

Nova Odessa. A população aten-
dida ainda pôde escolher calça-
dos e brinquedos para crian-
ças - tudo doado por cidadãos
e empresas da cidade.

"Temos uma grande ex-
pectativa também para esta
segunda ação de entrega de
doações a quem precisa. Es-
peramos receber moradores
não apenas do Jardim das Pal-
meiras, São Manoel, Alvorada
e Capuava que eventualmen-

te estejam precisando deste
apoio, mas também do Resi-
dencial das Árvores, Monte
das Oliveiras e também da
área rural de Nova Odessa.
Venham, vamos estar espe-
rando vocês de braços aber-
tos e corações aquecidos",
convidou a presidente vo-
luntária do Fundo Social,
Rose Miranda - que é irmã do
vice-prefeito Alessandro Mi-
randa, o Mineirinho.

Hortolândia promove
capacitação sobre

Febre Maculosa
Hortolândia se mantém vi-

gilante com a Febre Maculosa.
A Prefeitura promoveu uma
capacitação sobre a doença,
onde participaram da ativi-
dade 120 profissionais da
rede municipal de saúde. O
objetivo foi orientar os parti-
cipantes sobre a Febre Macu-
losa e atualizar protocolos so-
bre a doença.

Inicialmente, a formação
aconteceria em agosto. Porém,
em razão do surto de casos
suspeitos e óbitos notificados
na região neste ano, a Secre-
taria de Saúde antecipou a re-

alização da atividade. A capa-
citação foi ministrada por es-
pecialistas da própria Secre-
taria e da UVZ (Unidade de Vi-
gilância de Zoonoses). A for-
mação teve ainda palestra com
o médico sanitarista da Prefei-
tura de Campinas, André Ri-
cardo Ribas Freitas. Também
foi feita a atualização dos nú-
meros de notificações de fe-
bre Maculosa pela UVZ. Neste
ano, o município registra 101
casos notificados, dos quais
um caso positivo, um óbito, 22
casos negativos e o restante
em investigação.

Observatório Ambiental Parque Escola recebe
bancos e mesas de madeira reutilizada
Ação de reaproveitamento de podas e cortes de árvores visa criar

ambientes de convivência e bem-estar em espaços públicos da cidade
A Prefeitura de Hortolân-

dia, através da Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, concluiu nesta
quarta-feira (12/07), a instalação
de bancos e mesas feitos de
madeiras reaproveitadas no
OAPE (Observatório Ambiental
Parque Escola). Essa iniciativa
visa criar ambientes de convi-
vência e bem-estar em espa-
ços públicos da cidade, por
meio do reaproveitamento de
podas e cortes de árvores.

Localizado na rua Bolívia,
290, no Jardim Santa Clara do
Lago, o Observatório Ambien-
tal Parque Escola recebeu a ins-

talação de 5 bancos e mesas fei-
tos de madeiras provenientes de
árvores que precisaram ser reti-
radas de seu local original. Essa
ação demonstra o compromisso
da Prefeitura em promover a
sustentabilidade, dando uma
nova utilidade para as matéri-
as-primas naturais.

"A implantação desses ban-
cos de madeira reutilizada no
OAPE é mais uma importante
ação de sustentabilidade em nos-
sa cidade. Estamos aproveitando
os recursos naturais de forma
consciente, ao mesmo tempo
em que proporcionamos am-
bientes agradáveis para os ci-

dadãos desfrutarem dos espa-
ços públicos. É uma forma de
unir preservação ambiental e
bem-estar da população", afir-
mou a secretária de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Eliane Nascimento.

Essa prática de reapro-

veitamento de materiais é
realizada em diversos pon-
tos da cidade ao longo do
ano, reforçando o compro-
metimento da Prefeitura em
manter os parques limpos e
preservar o meio ambiente
em Hortolândia.
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Instituições de assistência
social de Hortolândia recebem

doações de cobertores
Fundo Social contabiliza a doação de mais de 1.200 cobertores

à instituições de assistência social, desde maio

 Rodeio Júnior revela
talentos do esporte na

Festa do Peão de Barretos

O Fundo Social de Solida-
riedade, órgão da Prefeitura de
Hortolândia vinculado à Secre-
taria de Governo, realizou,
nesta terça e quarta-feira
(11 e 12/07), a doação de
160 cobertores e 409 peças
de roupas a entidades de
assistência social da cidade.
Foram atendidas pela "Campa-
nha do Agasalho" as institui-
ções ONG Esperançar e a Casa
Betânia da Paz.

Entre peças de roupas,
agasalhos, cobertores e itens
de higiene, o Fundo Social re-
alizou, até o momento, o aten-
dimento a nove instituições de
assistência social de Hortolân-
dia desde o lançamento da
"Campanha do Agasalho", em
maio deste ano. Ao todo, o
órgão contabiliza a doação de
mais de 1.200 cobertores e de
cerca de 1.800 peças de rou-
pas às instituições. As entida-
des que já foram atendidas
pelo Fundo Social são o Pro-
jeto Crescer, o Núcleo Vinde a
Mim, a Associação MORIAH, a
Casa da Criança Feliz, a Co-
munidade São Pedro, a Es-
colha Evangelho Esperança,
a Instituição IESHER, além
da ONG Esperançar e a
Casa Betânia da Paz.

Para a presidente do Fun-
do Social de Solidariedade,
Maria dos Anjos, as doações
destinadas às instituições as-
sistenciais estão alinhadas
com a missão da Prefeitura de
Hortolândia em cuidar das pes-
soas. "Nós queremos transmi-
tir a mensagem de que o Fun-
do Social atua como uma rede
de apoio às famílias e às pes-
soas que mais precisam. Além
desses cobertores e roupas,
realizamos campanhas para
arrecadação e doação de ali-
mentos e remédios, emprés-
timo de cadeiras de rodas,
além da campanha "Juntas no
Ciclo" e o "Programa Cuidar",
voltadas ao atendimento às
mulheres. Nossa maior preo-
cupação é cuidar das pesso-
as, atendendo as instituições
que realizam esse trabalho de
assistência social. O Fundo
Social é um órgão atuante, dis-
posto a cuidar das pessoas e
andar de mãos dadas com as
famílias", avalia Maria dos An-

jos. Rede de apoio que apre-
senta impactos no atendimen-
to assistencial realizado pela
instituição Casa Betânia da
Paz, como explica a coordena-
dora Dulce Santos. "O Fundo
Social realiza um trabalho ex-
tremamente importante co-
nosco, porque não é só um
tipo de doação. Durante todo
ano, recebemos produtos de
higiene, brinquedos, roupas,
além dos panetones e pão, que
usamos no café da manhã e
no café da tarde. A quantida-
de desses panetones é tão
expressiva que muitas das nos-
sas meninas acabam levando
para casa, o que contribui, de
certa forma, para o núcleo fa-
miliar. Em muitos momentos,
quando não temos pernas para
chegar, o Fundo Social contri-
bui", afirma. Atuante há 27
anos, a instituição Casa Betâ-
nia da Paz atende meninas de

26 bairros da cidade. No es-
paço, são realizadas diversas
atividades recreativas, como
aulas de balé, sapateado, in-
formática, contação de histó-
ria e artesanato.

Abraçada ao cobertor ver-
melho que ela mesma escolheu,
a menina Nicole, de 13 anos, ex-
pressa a alegria em receber o
presente. "Achei o cobertor
muito quentinho, adorei. Lá
em casa, esse cobertor vai ser
só meu", comenta. Animação
também compartilhada pela
garotinha Sarah, de 10 anos.
"Eu achei muito legal esta do-
ação. Vou usar muito este co-
bertor em casa", finaliza.

Lançada oficialmente em
maio deste ano durante a Fes-
ta do Peão de Hortolândia, a
"Campanha do Agasalho" tem o
propósito de arrecadar roupas e
agasalhos para o atendimento de
pessoas em situação de vulnera-

bilidade social, sobretudo nos
períodos mais frios do ano. De
caráter temporário, a campanha
arrecadará cobertores, agasalhos
e roupas até setembro deste ano.
Ao todo, 71 pontos oficiais de co-
letas estão espalhados pela cida-
de (consulte os locais de coleta
clicando neste LINK). Além dos
agasalhos, o Fundo Social re-
cebe doações de alimentos,
brinquedos, remédios, itens de
higiene, cadeiras de rodas e mu-
letas. Qualquer pessoa que quei-
ra participar das campanhas e
projetos sociais com doações
pode procurar a nova sede do
órgão, localizada no endereço
abaixo:

FUNDO SOCIAL
DE HORTOLÂNDIA
Endereço: Rua José Athanázio
Bueno, 260, Jd. Santana
Horário: 8h às 17h (segunda
a sexta-feira)

Competição acontece entre os dias 24 e 27
de agosto dentro da programação do evento

Com o compromisso de
incentivar e relevar novos ta-
lentos, o Rodeio Júnior será
realizado na 68ª Festa do
Peão de Barretos nos dias 24
a 27 de agosto. Participam
competidores de 15 a 17 anos
selecionados através de seis
cursos classificatórios de mon-
tarias em touros.

De acordo com o coorde-
nador José Alexandre Paiva, os
cursos acontecem nas cidades
de Barretos (SP), Lagoa da
Prata (MG), Luz (MG), Tara-
bai (SP), Trombas (GO) e
Olímpia (SP). "Ao todo, são
30 vagas, além do competi-
dor melhor qualificado do
ano anterior se ainda estiver
dentro da idade permitida
para a disputa.", explica.

TALENTOS – O Rodeio Jú-
nior é realizado desde 1987 na
Festa do Peão de Barretos,
sempre revelando grandes ta-
lentos para as arenas. Nos úl-
timos anos, vários competido-
res saíram da disputa direta-
mente para os campeonatos
profissionais, além de disputas
nos Estados Unidos.

"Entre eles, Felipe Furlan,
Bruno Carvalho e Guilherme
Valleiras, que foram revelados
no Rodeio Júnior de Barretos,
passaram por campeonatos

profissionais e vão participar
das disputas de times da PBR
Mundial, que começam em ju-
lho, nos Estados Unidos", con-
ta José Alexandre.

FESTA DO PEÃO DE BAR-
RETOS – A tradicional Festa
do Peão de Barretos vai pro-
mover 11 dias de atrações
entre 17 e 27 de agosto. Mais
de 100 shows vão movimen-
tar o Parque do Peão, um com-
plexo de 2 milhões de metros
quadrados. Além disso, atletas
de todo o país vão disputar as
competições no maior rodeio
da América Latina.

Neste ano, uma atração
inédita vai participar do even-
to: Monty Roberts, o treinador
norte-americano criador do
método doma racional e co-
nhecido como "O Encantador
de Cavalos". Há, ainda, mui-
ta diversão para a criança-
da no Parque do Peãozinho,
a lém de a t rações  para
quem ama a cultura serta-
neja, como a Queima do Alho
e o concurso do Berrante.

Os ingressos para a 68ª
Festa do Peão de Barretos es-
tão à venda através do site
oficial do evento e, também,
pelo Link. Confira a programa-
ção completa no site oficial de
Os Independentes: (Link).

Segurança viária recebe
reforço em ruas no
entorno de oitava

escola de Hortolândia

A Prefeitura de Hortolândia
concluiu a oitava etapa, em um
mês, do reforço da segurança vi-
ária no entorno de unidades de
ensino em diferentes regiões de
Hortolândia. De acordo com a
Secretaria de Mobilidade Urbana,
nesta semana, o reforço da sina-
lização foi em frente ao Colégio
Alternativo, na avenida Princesa
Isabel, localizada no Jardim
Amanda. "Nestes locais, o mais
importante, além da colaboração
dos motoristas para circular den-
tro do limite de velocidade per-
mitido, são as legendas 'ESCO-
LA', 'DEVAGAR' e 'OLHE', geran-
do maior atenção. Também im-
plantamos vagas para Pessoa
com Deficiência e organizamos
o trânsito com linhas que de-
marcam a proibição de esta-
cionamento irregular", explica
o diretor de operações da Se-
cretaria de Mobilidade Urbana,
José Eduardo Vasconcellos.

Além da pintura da sinaliza-
ção de solo, diversas outras ações
como a readequação do sentido
de ruas e avenidas para maior
fluidez do trânsito, a instalação de
novos semáforos, radares con-
troladores de velocidade, inaugu-
ração da Central de Monitora-
mento, atividades educativas e a
Operação Tapa-Buraco também
são parte do que é realizado para
salvar vidas no trânsito. Mais de
7 mil metros quadrados de sina-
lização viária foram reforçados ou
implantados na cidade desde ja-
neiro. Equipes da Prefeitura tam-
bém realizam, periodicamente,
"madrugadões" para pintura da

sinalização de solo em diferentes
regiões da cidade. O trabalho
neste período evita transtornos no
tráfego.

DESENVOLVIMENTO DA
"CIDADE INTELIGENTE" –
Compondo a "muralha digital" e
inteligente em Hortolândia, são 22
pontos de PTZ (Pan/Til/Zoom),
câmeras giratórias capazes de
atingir uma visão de praticamen-
te 360°. Além disso, elas são ca-
pazes de realizar um zoom ópti-
co de até 1 km com nitidez. As
infrações são constatadas no in-
terior do veículo, como por exem-
plo, o uso do telefone celular na
direção e a não utilização do
cinto de segurança. Quando o
assunto são as motocicletas,
será passível de punição a fal-
ta de capacete, as conversões
proibidas ou a condução peri-
gosa (empinando a moto).

Toda a fiscalização acontece
com 84 faixas de rolamento mo-
nitoradas em toda a cidade. Além
do sistema PTZ, os 37 pontos de
câmeras com sistema OCR (Op-
tical Character Recognition) reco-
nhece placas e características de
veículos. Neste caso, os equi-
pamentos auxiliam as forças
de segurança, identificando
veículos furtados e roubados.
Essas câmeras funcionam
como uma espécie de scanner,
pois são capazes de fotogra-
far, capturar, registrar e reconhe-
cer caracteres dos veículos que
passam nos pontos em que es-
tão instaladas, enviando todas as
informações, em tempo real, à
Central de Monitoramento.

Reforma do Hospital Municipal de Nova Odessa:
começa construção do novo acesso de veículos

Começou mais uma etapa
da obra de reforma e moder-
nização do HMNO (Hospital e
Maternidade Municipal de Nova
Odessa), principal unidade da
Rede Municipal de Saúde Pública
mantida pela Prefeitura da cida-
de. Trata-se da construção do
futuro acesso de veículos e
ambulâncias diretamente ao
Pronto Socorro do Hospital.

Segundo as secretarias mu-
nicipais de Obras, Projetos e Pla-
nejamento e de Saúde, graças
ao novo acesso pavimentado,
quando a obra estiver totalmen-
te concluída, os pacientes que
buscam atendimento no Hospital
e Maternidade Municipal não pre-
cisarão mais descer do carro na
calçada, tendo acesso direto às
novas recepções adulto e pediá-
trica (que também serão "sepa-
radas", com portas exclusivas
para cada público).

Por isso, durante essa se-
mana e a próxima, a Secreta-
ria Municipal de Saúde pede a
compreensão dos usuários do
Hospital, em função das restrições
na entrada provisória do PS adul-
to (que continua atendendo nor-
malmente, 24h por dia). Da mes-
ma forma, o atendimento do
Pronto Socorro Pediátrico do
HMNO continua ocorrendo nor-
malmente, mas pela entrada
dos "fundos" do prédio.

Iniciada em maio deste ano
e orçada previamente em R$ 3
milhões em investimentos, a re-
forma do prédio do Hospital e

Maternidade Municipal Doutor
Acílio Carreon Garcia segue acon-
tecendo gradativamente, com a
execução das obras da recepção,
fachada e laboratório.

Além de uma nova fachada,
com recuo para o desembarque
de pacientes de veículos, a refor-
ma do Hospital vai abranger to-
das as salas do Pronto Socorro,
hoje utilizadas para recepção, tri-
agem, enfermagem, medicação,
inalação e observação de adul-
tos, bem como a Pediatria. Tam-
bém será iniciada, em breve, a
reforma da cozinha.

"Estamos fazendo esse
investimento para dar um
melhor atendimento à popu-
lação de Nova Odessa, e
também melhorar as condi-
ções de trabalho dos nossos
servidores. É um investimento
dos cofres do próprio Municí-

pio em prol dos munícipes, a pri-
meira grande reforma do Pronto
Socorro em 30 anos", afirmou
recentemente o prefeito Cláu-
dio Schooder (o Leitinho) ao
vistoriar as obras.

O atendimento aos mora-
dores não foi suspenso devido
à reforma e segue sendo adap-
tado a cada etapa dos trabalhos.
Por isso, a secretária municipal
de Saúde, Jaqueline Serrano,
pede paciência e a compreensão
dos moradores de Nova Odessa
neste período de obras.

A antiga entrada lateral pela
Rua Aristides Bassora foi recupe-
rada e serve provisoriamente
como recepção para o Pronto
Socorro Adulto. Já o Pronto So-
corro Infantil está atendendo nos
fundos do prédio, onde em 2021
funcionou a "Ala Respiratória"
para pacientes graves da Covid-

19, e a recepção é pela Rua Wal-
demar Ignowski (entre o HMNO
e o Paço Municipal).

 PROCURE O PAM – Outra
medida tomada durante a refor-
ma do Hospital é a ampliação do
horário de atendimento do PAM
(Pronto Atendimento Municipal)
do Jardim Alvorada (antiga UR -
Unidade Respiratória), que fica na
Rua das Imbuias, ao lado da UBS
5. O local passou a contar, inclu-
sive, com raio x próprio.

O PAM do Alvorada funciona
diariamente, inclusive nos finais
de semana e feriados, das 7h às
21h. Foram feitas diversas me-
lhorias recentes no prédio da
antiga Unidade Respiratória,
dentro do "pacote" de interven-
ções nos prédios da Rede Bá-
sica, exatamente para fazer fren-
te a este aumento da demanda
durante as obras no HMNO.
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A NOVA POLÍTICA É POSSÍVEL
O desejo do eleitor é mui-

to simples: quer votar em
quem sabe o que fazer e faz o
que é correto! Resumindo: as
pessoas procuram um político
honesto, que cumpra o prome-
tido, que tenha capacidade
(sabe o que precisa ser feito),
tenha transparência nas suas
ações e que não se corrompa.
Atender esses pressupostos é
um desafio na cultura política
brasileira, mas possível de se
alcançar se o agente político
tiver muita personalidade e
pulso forte para remar contra
uma cultura institucionalizada
que sempre busca legitimar
levar vantagem em tudo.

Para ser um luzeiro em
meio as trevas da política do
Brasil não bastam apenas ter
um forte discurso moral em
uma campanha eleitoral,
mas é preciso ter força e
opinião formada para resis-
tir as artimanhas dos basti-
dores do poder e conseguir
legislar ou governar em um
terreno tão hostil como é a
política no Brasil, porque o
desafio de verdade, come-
ça no dia seguinte a eleição.

O jogo político no Brasil é
pesado, bruto, uma relação de
forte violência psicológica e as
vezes os embates extrapolam
para a violência verbal, moral
e até chegando a outros ex-
tremos, a selvageria é grande
e neste ambiente adverso
muita gente boa declina de
suas pretensões políticas para
viver em paz, sim, política no
Brasil não é lugar de paz, é
lugar de guerra constante nas
disputas de poder, e neste pon-
to temos um primeiro grande
problema, é que em política
não existe lugar vazio, os es-
paços de poder sempre serão
ocupados, e se as pessoas de
reputação de excelência não
assume estes espaços as de
reputação duvidosa estão ávi-
dos para assumirem essas
posições, se quem não tem
condenação criminal não quer

se indispor em bailar na ciran-
da da política brasileira quem
tem condenação que até já
prescreveu vai com tudo pra
dentro da política naquela re-
tórica do "rouba mais faz".
Portanto, para salvar a políti-
ca brasileira, o cidadão que
tem perfil para fazer o bem,
precisa abandonar a zona de
conforto em beber águas tran-
quilas em pastos verdejantes,
para encarar águas turbulen-
tas e campo minado, no pro-
pósito em levar política públi-
ca séria a uma coletividade
que padece com o vácuo da
máquina do estado, que mui-
tas das vezes não alcança
onde mais se precisa, onde há
vulnerabilidade econômica, e
onde o estado não chega, o
crime organizado chega, onde
o estado não chega, um cân-
cer chamado assistencialismo/
clientelismo chega, mas este
é um papo para outro artigo.

Para mudar a história da
política no Brasil precisamos
de agentes políticos que não
se deixem seduzir por di-
nheiro, porque a máquina
pública administra muito di-
nheiro, nas câmaras e as-
sembleias constantemente
se debate autorizações para
os governos receberem, su-
plementarem, adicionarem,
milhares e milhões de reais
em projetos de lei a serem
executados na sociedade,
por isso o agente político
tem que ter um posiciona-
mento firme para não se
corromper, pois é um cami-
nho sem volta, pois muitos
que enveredam neste rumo
ficam viciados em dinheiro
público, as manchetes nos
jornais evidenciam isso, é
como se transformassem
em adictos, "os noias" da
polít ica, que vivem rou-
bando dinheiro público e
com assédio psicológico
perseguem quem atrapa-
lha seus intentos e muitas
das vezes, usando o sofri-

mento da população em
discursos hipócritas, faz
das agruras da população
apenas uma ferramenta
para atacar adversários
na  d i s p u t a  d e  p o d e r,
mas  uma vez  a tend idos
seus interesses reforma
sua pos i ção  rap idamen-
te. Por isso eu digo, quem
tem paixão por dinheiro é
preferível que fique bem
longe da vida pública, pois
são instintos atrapalharão as
ações necessárias em virtu-
de do povo.

A política precisa mais
do que gente nova, ela pre-
cisa de gente firme que não
cede as pressões e sedu-
ções do xadrez da política,
precisa de gente que sabe
que será caluniada, proces-
sada mesmo sem cometer
crimes (e que vai ter que
esquentar a cabeça pra se
defender juridicamente de
acusações infundadas) mas
que tenham o desejo since-
ro de construir políticas pú-
blicas a toda sociedade, de
gente que pense muito mais
no próximo do que em si
mesmo, de gente que tenha
menos ego inflado e mais em-
patia e solidariedade pelas
pessoas que estão na base da
sociedade ansiando por opor-
tunidades e por um lugar me-
lhor para se viver, é sobre
representar pessoas e não
seus próprios interesses, a
política precisa de gente que
queira mudar a cidade de
verdade, e não apenas que
se escora em um discurso
puro, mas depois que che-
ga  ao  pode r  r ep roduz
aquilo que sempre crit i-
cou, o Brasil precisa de
políticos que tenham com-
promisso com a verdade,
que andem em simplicida-
de de espírito e respeite
as  ins t i tu i ções  sempre
mirando o bem comum,
precisamos caminhar em di-
reção a uma política justa.


